
平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（27108：低炭素社会を実現する超低電力デバイスプロジェクト） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 0 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 2 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 2 件 

 

 

【主なご意見】 

○当該技術分野は大変重要で今後発展が期待できる分野であるが、本研究開発

の推進に当たっては費用対効果の点について留意することが必要である。 

○研究実施においては、できるだけ多くの企業等が提案・参画できるよう配慮

すべきである。 


